
『17NSJで学んだ事』

私は17NSJに参加して一番心に残ったのは「ジャンボリー大集会」です。
特に皇太子さまのお言葉で皇太子さまも昔、ジャンボリーに参加して野営を
体験したことがあると聞いて驚きました。
ライブでは日本と世界各国のスカウト達が一体となってウェーブをしたり横
に手を振ったりして、時間を忘れるほど楽しく感動的な一週間でした。

私は今まで積極的に話すタイプではなかったけれど、この体験の後では自分
の見る世界が広がって性格がほんの少し変わったと感じました。
自分の意見ばかりでなく他人の考えを取り入れることも大事と思ってきたけ
れど自分が思うことをそのまま発信することも必要なのだと強く感じまし
た。

他県のスカウトとも仲良く交流することができ、みんなで自分の県のアピー
ルをしあいました。兵庫と大阪のスカウトが方言でしゃべっているのをイン
ドのスカウトが聞いて笑っていました。
きっと関西弁でしゃべっているその内容は理解していないと思います。他の
人と違う話し方が楽しくて私たちと一緒に笑ったのかもしれません。
私は日本とインドの共通な話題はないかなと考えていたけれど特別な話題や
通訳がなくても、スカウト同士なら通じるものがあるんだと思いました。

スカウト活動をしてきて、技術の習得以外にも人間同士のつながりも得るこ
とができ、自分が成長していることを感じます。
ボーイスカウトに誘ってくれた友達、入れてくれた家族、指導下さっている
リーダーさん達に感謝し、これからも人とのつながりを大切にできる活動を
たくさんしていきたいと思います。
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